
 

ПРЕЗЕНТАЦИЯ  

проекта Закона Республики Казахстан «О внесении изменений и дополнений 

в некоторые законодательные акты Республики Казахстан по вопросам 

регулирования зернового рынка» 
 

 

Уважаемые коллеги и участники сегодняшнего заседания!  
 

Зерновая отрасль для Казахстана является одной из важнейших 

стратегических отраслей, в числе прочих обеспечивающая ее 

продовольственную безопасность. На сегодняшний день Казахстан входит в 

число крупнейших экспортеров зерновых культур, наша пшеница ценится во 

всем мире, благодаря ее качеству и тому, что она является экологически 

чистой. 

Как было отмечено Главой государства в Стратегии «Казахстан-2050», 

сегодня перед всем мировым сообществом стоит угроза глобальной 

продовольственной безопасности и мы, обладая огромными экологически 

чистыми территориями, можем производить экологически чистые продукты 

питания, в том числе продукты, производимые из зерна. 

Государство оказывает всевозможную поддержку данной отрасли, 

способствуя ее дальнейшему развитию, сформирована соответствующая 

нормативная правовая база  по регулированию отношений в сфере зернового 

рынка. Вместе с тем, с учетом реалий сегодняшнего дня, есть объективная 

необходимость ее совершенствования в части защиты интересов владельцев 

зерновых расписок и субъектов частного предпринимательства, во внедрении 

новых технологий по учету зерна, повышения прозрачности зернового рынка и 

т.д.  

В этой связи, весьма актуальным представляется разработка 

Правительством проекта закона Республики Казахстан «О внесении 

изменений и дополнений в некоторые законодательные акты Республики 

Казахстан по вопросам регулирования зернового рынка», главной целью 

которого является дальнейшее совершенствование законодательства в сфере 

зернового рынка, в том числе  направленного на  развитие института 

зерновых расписок, системы временного управления хлебоприемным 

предприятием или хлопкоперерабатывающей организацией.   

На сегодняшний день по данному законопроекту сформирована рабочая 

группа, от постоянных Комитетов получены заключения. 

В этой связи, наше первое заседания рабочей группы мы решили 

посвятить презентации законопроекта.  

Об основных аспектах и новшествах в законодательстве нам расскажет 

вице-министр сельского хозяйства Умирьяев Муслим Таирович, которому мы 

предоставляем слово.  

Предлагаю для начала заслушать докладчика, а потом приступить к 

вопросам и ответам.     


